

## Modèle commun pour les résumés des posters

### Titre du poster (Anglais/Français) (Police : Calibri 12pts)

Premier auteur<sup>1\*</sup>, Deuxième auteur<sup>2</sup>, Troisième auteur<sup>3</sup>... (Calibri 10 pts)

<sup>1</sup>Organisme 1, Ville, Pays.

<sup>2</sup>Organisme 2, Ville, Pays.

<sup>3</sup>Organisme 3, Ville, Pays.

---

### Titre et Résumé en anglais

Corps du texte : Ce paragraphe utilise le format de mise en page à respecter pour les résumés des posters présentés au séminaire annuel 2023 du LabEx DRIIHM. Vous soumettez dans un premier temps ce résumé à la direction de votre OHM qui validera la soumission avant de nous la transmettre au plus tard le 8 mai 2022. Ces résumés seront publiés dans la brochure de l'évènement ainsi que sur le site web du séminaire du DRIIHM. (Calibri 11pts)

Corps du texte : Calibri 11 pts

### Titre et Résumé en français

Idem

Si Liste à puces

- Liste 1
- Liste 2
- Liste 3

Merci de respecter les recommandations suivantes :

- **Le poster sera rédigé en anglais**
- Les résumés sont à rédiger en anglais et en français : 15-20 lignes chacun maximum ;
- Police des résumés : Calibri 11 pt pour le corps du texte (style *Normal*) ;
- Nom du fichier : Poster\_Premierauteur.odt ou Poster\_Premierauteur.doc

**Les posters retenus sont à transmettre en PDF pour le 1<sup>er</sup> juin (si possible) à : Corinne Pardo**  
[corinne.pardo@univ-amu.fr](mailto:corinne.pardo@univ-amu.fr)

**Chaque lauréat viendra au séminaire avec son poster imprimé.**

Les posters seront rassemblés sur un support numérique et diffusés, après accord, sur le site du LabEx après le séminaire. Ils seront également intégrés dans les collections HAL du DRIIHM et des OHM concernés et un DOI leur sera attribué.

## Rappel - Consignes Poster

### Consignes pour le format papier

- Format A0 (840 mm x 1189 mm) en mode portrait (vertical)
- Dans la mesure du possible, prévoir un système d'accroche pour fixation des grilles
- Présentation du poster :
  - Choisir si possible la police Helvetica ou Calibri et éviter de multiplier les polices dans le document ;
  - Utiliser un corps de caractère lisible à 4-5 m : par exemple corps 90 à 100 pour le titre, et ne pas descendre en dessous de 24 pour le texte courant ;
  - Privilégier les caractères gras pour mettre en valeur une partie de texte (pas caractères soulignés) ;
  - Limiter le nombre de couleurs pour le texte (mettre par exemple les titres en couleur mais conserver le noir pour le texte courant) ;
  - Insérer les bandeaux adaptés en haut et bas de votre poster :
    - Le **bandeau inférieur** est en pièce-jointe en deux formats distincts (il contient les logos du Labex, CNRS, PIA (bas du poster).
    - Le **bandeau supérieur** sera une **bande de 13 cm de hauteur** de la couleur de votre OHM (celle de la fiche technique Cf. ci-dessous). En bas à droite de ce bandeau, logo de votre OHM (disponible via <https://www.driihm.fr/logos-des-ohms-et-du-reseau>) + tout autre logo que vous jugerez nécessaire.
      - Titre en « Calibri bold » ou « Helvetica bold » 90 pt (en moyenne). Vous pouvez descendre jusqu'à 60 pt.
      - Noms des auteurs et leur affiliation en « Calibri regular » ou « Helvetica regular » 38 à 42 pt
      - Couleur Titre et auteurs : **en Blanc si la couleur de fond le permet** sinon Noir

### Couleurs OHM

**Bassin minier de Provence** : Rouge C-27 M-87 J-73 N-27 (R136, V24, B50)

**Estarreja** : Vert clair C-47 M-19 J-100 N-0 (R99, V151, B0)

**Fessenheim** : Gris C-25 M-20 J-5 N-50 (R96, V102, B121)

**Littoral Caraïbe** : Bleu C-100 M-76 J-40 N-33 (R0 V41 B103)

**Littoral méditerranéen** : Bleu C-76 M-36 J-10 N-0 (R61, V163, B232)

**Nunavik** : Violet C-45 M-91 J-00 N-00 (R72, V12, B130)

**Oyapock** : Rouge C-0 M-100 J-100 N-17 (R212, V0, B0)

**Patagonia Bahia Exploradores** : Bleu glacier C-40 M-0 J-5 N-6 (R144, V240, B228)

**Pays de Bitche** : Vert kaki C-68 M-41 J-87 N-35 (R53, V98, B22)

**Pima County** : Bleu vert C-55 M-0 J-23 N-27 (R84, V186, B143)

**Pyrénées Haut-Videssos** : Vert foncé C-87 M-16 J-69 N-49 (R17, V109, B40)

**Tessekere** : Orange C-0 M-50 J-100 N-0 (R255, V128, B0)

**Vallée du Rhône** : Bleu roi C-100 M-13 J-0 N-0 (R0, V222, B255)

**InterOHM/DRIIHM : Vert C-58 M-0 J-100 N-30 (R75, V179, B0)**

## Common template for poster abstracts

### Poster title (English/French) (Font: Calibri 12pts)

First author<sup>1\*</sup>, Second author<sup>2</sup>, Third author<sup>3</sup>... (Calibri 10pts)

<sup>1</sup>Organization 1, City, Country.

<sup>2</sup>Organization 2, City, Country.

<sup>3</sup>Organization 3, City, Country.

---

### Title and Abstract in English

This paragraph uses the layout format to be respected for the abstracts of the posters presented at the annual seminar 2023 of LabEx DRIIHM. You will first submit this abstract to the Direction of your OHM who will validate the submission before sending it to us by mai 8th, 2023. These abstracts will be published in the event brochure and on the DRIIHM seminar website. (Calibri 11pts)

### Title and Abstract in French : Idem

If Bulleted list

- List 1
- List 2
- List 3

### Please respect the following recommendations:

- The poster should be written in English
- The abstracts should be written in English and in French: 15-20 lines each maximum;
- Abstract font: Calibri 11 pt for the text (Normal style) ; Title in Calibri 12 pt and « authors » in Calibri 10 pt.
- File name: Poster\_ Name of first author.odt or Poster\_ Name of first author.doc

**Selected posters should be submitted in PDF format by June 1st, 2023 (if possible) to:  
Corinne Pardo - [corinne.pardo@univ-amu.fr](mailto:corinne.pardo@univ-amu.fr)**

**Each author will come to the seminar with his/her printed poster.**

**The posters will be published, after agreement, on the LabEx website after the seminar. They will also be integrated in the DRIIHM-HAL collection and a DOI will be assigned to them.**

## Poster instructions

### Instructions for the paper format

- A0 format (840 mm x 1189 mm) in portrait mode (vertical)
- If possible, provide a hanging system for fixing the grids
- Presentation of the poster:
  - If possible, choose Helvetica or Calibri font and avoid using multiple fonts in the document;
  - Use a font size that is readable at 4-5 m: for example, 90 to 100 for the title, and do not go below 24 for the text;
  - Title in " Calibri bold " or " Helvetica bold " 90 pt (on average). You can go down to 60 pt.
  - Authors' names and affiliation in " Calibri regular " or " Helvetica regular " 38 to 42 pt
  - Color Title and authors: White if the background color allows it otherwise Black
  - Use bold type to emphasize a part of the text (not underlined type);
  - Insert the appropriate banners at the top and bottom of your poster:
    - The **bottom banner** is attached in two separate formats (it contains the logos of Labex, CNRS, PIA (bottom of the poster).
    - The **top banner** will be a 13 cm high band in the color of your OHM (the same of the technical sheet Cf. below). At the bottom right of this band, your OHM's logo (here : <https://www.driihm.fr/logos-des-ohms-et-du-reseau>) + any other logo you deem necessary.

### One color per OHM

<b>Provence coalfield</b>	: Red C-27 M-87 J-73 N-27 (R136, V24, B50)
<b>Estarreja</b>	: Green C-47 M-19 J-100 N-0 (R99, V151, B0)
<b>Fessenheim</b>	: Grey C-25 M-20 J-5 N-50 (R96, V102, B121)
<b>Caribbean coast</b>	: Blue C-100 M-76 J-40 N-33 (R0 V41 B103)
<b>Mediterranean coastal zone</b>	: Blue C-76 M-36 J-10 N-0 (R61, V163, B232)
<b>Nunavik</b>	: Purple C-45 M-91 J-00 N-00 ( R72, V12, B130)
<b>Oyapock</b>	: Red C-0 M-100 J-100 N-17 (R212, V0, B0)
<b>Patagonia Bahia Exploradores</b>	: Blue C-40 M-0 J-5 N-6 (R144, V240, B228)
<b>Bitche county</b>	: Green C-68 M-41 J-87 N-35 (R53, V98, B22)
<b>Pima County</b>	: Blue C-55 M-0 J-23 N-27 (R84, V186, B143)
<b>Pyrenees haut-Videssos</b>	: Green C-87 M-16 J-69 N-49 (R17, V109, B40)
<b>Tessekere</b>	: Orange C-0 M-50 J-100 N-0 (R255, V128, B0)
<b>Rhone valley</b>	: Blue C-100 M-13 J-0 N-0 (R0, V222, B255)
<b>InterOHM/DRIIHM</b>	: Green C-58 M-0 J-100 N-30 (R75, V179, B0)